
直江津港の安全と発展を祈念して、公官庁や海事関係者、

22名が出席し、八坂神社様より安全祈願祭を執り行っていた

だきました。また、安全運航を願い、在港船船員に激励の品を

贈りました。 

今年度も海上における 

航行や荷役作業等の安 

全に努めてまいります。 

第７９回「海の日」親善ソフトボール大会を開催しました。

友好港湾姉妹都市の佐渡市から小木港利用協議会チーム

も参加いただき、全１５チームで熱戦を繰り広げました。 

 来年度も、大勢のご参加をお待ちしております。 

 

優  勝 東北電力株式会社上越火力発電所建設所チーム 

準優勝 飛田テック株式会社チーム 

第 ３位 株式会社 JERA上越火力発電所チーム 

株式会社独立総合研究所（青山千春社長）による表層

型メタンハイドレートに関する海洋調査が、直江津港を発着

港として行われました。国産エネルギー資源として注目され

ているメタンハイドレートは、上越沖で存在が多数確認され

ており、その回収技術の確立のため、海底の潮流調査が行

われました。 

国では2027年までに商業化に向けたプロジェクトの開

始を目指しており、研究開発に際しては、直江津港が拠点

となるよう要望・啓発を続けていきます。 
調査船「第一開洋丸」 

海上自衛隊の護衛艦「せんだい」が直江津港

に入港し、歓迎式典と特別公開が開催されまし

た。 

当協会からは、村山会長が出席しました。ま

た、艦長の榎本 2等海佐へ花束を贈呈しました。 当協会汚染対策部会において、東京農工大学農学研究員物質循環環

境科学部門助教水川薫子様から、「マイクロプラスチックによる海洋汚染

について」と題し、講演いただき、プラスチックによる海洋汚 

染について知識を深めました。なお、講演会の様子について 

は動画共有プラットフォーム YouTubeにて配信しています。 

 

 

 

 

一年延期されていた東京 2020 オリンピック・パラリンピックが開催され、日々、日本選手団のメダル獲得

が報じられ、コロナ禍において明るい話題となりました。新潟県内での新規感染者は増加傾向ではあります

が、ワクチン接種も進んでおり、一日も早く収束するようみなさんで感染対策を続けましょう。 

 

１. 護衛艦「せんだい」入港による歓迎式典が開催されました 2021.7.10 

 

 

２. 直江津港安全祈願祭を実施しました 2021.7.14 

 

 

３. 「海の日」親善ソフトボール大会を開催しました 2021.7.17 

 

 

４. 上越沖等で表層型メタンハイドレートの調査が実施されました 2021.7.2～8 

 

 

５. 汚染対策部会の講演会を開催しました 2021.８.２５ 

 

 

６. 直江津港見学会が開催されます  

 地域の産業やくらしを支える直江津港や海に関わる仕事を紹介する見学会が、上越市主催で全３回開催

されます。当協会も協賛し、港の賑わい創出に協力します。 

 ぜひご家族・お知り合いにご案内ください。 

●各回共通 

直江津港の埠頭内などを見学します。 

巨大なガントリークレーンを間近に見ることができます。 

●第 1回（9月 23日㊍･㊗ 9：00～13：00） 申込は 9月 14日㊋まで 

遊漁船に乗って海の上から埠頭や火力発電所、LNG基地などを見て 

回ります。また、世界とつながる港での仕事について直江津海陸運送㈱ 

から紹介してもらいます。 

●第２回（10月 3日㊐ 9：00～12：30、13：00～16：30） 申込は 9月 24日㊎まで 

人命救助の第一線である海上保安官の仕事について上越海上保安署から紹介して

もらうとともに、上越海上保安署の巡視艇「たつぎり」の船内を見学します。 

●第３回（10月 9日㊏ 9：00～12：30、13：00～16：30） 申込は 9月 30日㊍まで 

 輸出入の関所である税関職員の仕事について、東京税関新潟税関支署直江津出

張所から紹介してもらい、佐渡汽船㈱直江津代理店からはジェットフォイル「ぎんが」と

日頃の仕事について紹介してもらいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

直江津港湾協会だより 

令和３年８月３０日 

No.2 

お申込はこちら 

直江津港湾協会 YouTube公式チャンネル→ 


